

Vila-real exporta su feria de innovación por la provincia - El Mundo Castellón al Día - 22/07/2017

# Vila-real exporta su feria de innovación por la provincia

● El primer evento de transferencia científica de la Comunidad llega a Vinaròs para aunar al tejido empresarial, tecnológico y científico de Castellón y Tarragona

E. M. VILA-REAL

La primera feria de transferencia científica, tecnológica y de innovación de la Comunitat Valenciana, Destaca, que durante dos ediciones se ha celebrado de manera pionera en Vila-real, crece y, además de consolidarse como el primer evento de estas características del territorio valenciano, se extiende por la provincia de Castellón, con nuevas acciones en ruta que la llevarán próximamente a Vinaròs.

El alcalde de Vila-real y presidente de la Red Valenciana de Ciudades Innovadoras, José Benlloch, participó ayer en la presentación oficial de la primera edición del certamen Destaca en Ruta, que llegará a Vinaròs los días 29 y 30 de septiembre y que se configura como un fin de semana estratégico para el tejido empresarial, tecnológico y científico, tanto de las comarcas del norte de Castellón, como del sur de Tarragona.

Benlloch estuvo acompañado por su homólogo vinarocense, Enric Pla, así como por el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Clement –que a través de la Càtedra d’Innovació Ceràmica Ciutat de Vila-real impulsa el evento–, y por el presidente del Centro Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI) de Castellón, Diego Basco, junto a representantes de la Fundació



Presentación ayer en Vinaròs del evento que la Feria Destaca realizará en septiembre. EL MUNDO

Caixa Rural de Vinaròs, ente colaborador.

«La feria Destaca ha supuesto un auténtico revulsivo para Vila-real en sus dos primeras ediciones, atrayendo a cientos de profesionales y cerrando su última convocatoria con 7.500 visitantes, cifra que le ha valido para posicionarse como primer evento de transferencia de conocimiento de la Comunitat Valenciana», señaló Benlloch.

«Ahora será Vinaròs quien tenga la oportunidad de acoger durante dos días una versión del

evento que impulsamos en nuestra ciudad de manera bienal y servirá para potenciar las relaciones entre universidad, empresa y centros de investigación», apuntó, al tiempo que destacó el «compromiso de activar el tejido económico mediante la innovación, un paso que debe contar con el apoyo de todas las administraciones públicas».

Ciencia y tecnología se darán la mano en Destaca en Ruta a través de cuatro grandes áreas, como la Agricultura y pesca, Industria y medio ambiente, Turismo e Infraestructuras. «Destaca acercará las rái-

ces de la transferencia científica y tecnológica a Vinaròs y las comarcas del norte y supondrá un fuerte aliciente para despertar a los jóvenes el interés por la innovación y la ciencia, de manera que entre todos construyamos un futuro mejor».

El alcalde de Vinaròs, Enric Pla, señaló «la importancia que la innovación tiene para el futuro de nuestros municipios» y deseó que «la feria sea un espacio que propicie la reflexión, el diálogo y las oportunidades para seguir progresando en diversos ámbitos y campos de actuación».